

PRESSEINFORMATION

Ansprechpartnerin: Silke Hallström +49 89 38177-138



50-jähriges Dienstjubiläum bei der SCHUNCK GROUP

Seit 1963 ist Aufsichtsratsmitglied Friedrich Schretzmeier ununterbrochen für die SCHUNCK GROUP tätig und feiert am 24. September 2013 sein 50-jähriges Dienstjubiläum.

München, 19.09.2013 – Nach einer Ausbildung zum Speditionskaufmann bei der Schenker & Co. GmbH, begann Friedrich Schretzmeier am 24. September 1963 seine Tätigkeit in der Niederlassung Stuttgart der heutigen SCHUNCK GROUP als Sachbearbeiter in der Abteilung Verkehrshaftungsversicherung.

1969 erhielt er Handlungsvollmacht und leitete ab dem 01. April 1972 die dortige Abteilung Sach- und Transportversicherung, bis er am 01. Juli 1973 die Stellvertretung des Leiters übernahm und zum Gesamtprokuristen des heutigen Schunckhaus Stuttgart ernannt wurde. Genau sechs Jahre später, am 01. Juli 1979, übernahm er die gesamte Niederlassungsleitung und wurde 1998 zum Einzelprokuristen.

2005 schied Friedrich Schretzmeier aus seiner aktiven Tätigkeit bei der SCHUNCK GROUP aus. Der Verband Spedition und Logistik Baden-Württemberg (VSL) e.V überreichte ihm als „Externen“ als besondere Ehre die silberne Ehrennadel. Im gleichen Jahr wurde er als Mitglied in den Aufsichtsrat der Oskar Schunck AG & Co. KG berufen, wo er bis zum heutigen Tag tätig ist.

Gerhard Müller, Vorstand der SCHUNCK GROUP betont: „Es ist schon außergewöhnlich, ein ganzes Berufsleben lang einem Unternehmen die Treue zu halten. Gewissermaßen ist Herr Schretzmeier ein Teil der spannenden Geschichte von SCHUNCK. Vielleicht ist es sein schwäbischer Charakter, der ihn all die Jahre hier treu gehalten hat: Sich nie unterkriegen lassen, weitermachen, nach Lösungen suchen und immer zuversichtlich nach vorne blicken – selbst in schwierigen Zeiten, wenn andere längst aufgaben“, hebt der Vorstand anerkennend hervor. Gleichzeitig bewertet Gerhard Müller die Tatsache, dass er ihm zum 50-jährigen Dienstjubiläum gratulieren kann, als einen Beleg dafür, dass man sehr gut ein paar Jahrzehnte bei SCHUNCK mitgestalten kann: „Es zeigt auch, dass in unserem Unternehmen die Berufserfahrung langjähriger Mitarbeiter geschätzt wird.“

In den fünf Jahrzehnten seiner Tätigkeit hat Friedrich Schretzmeier manches Auf und Ab der Branche erlebt. Er gilt als „verlässlicher Geschäftspartner mit fundierten Lösungen“ und legte in seiner aktiven Zeit insbesondere Wert auf eine enge und gute Beziehung zu den Kunden,

die er auch zukünftig weiter pflegen wird. Seine tiefen Branchenkenntnisse machen und machten ihn gestern wie heute zu einem geschätzten und erfolgreichen Gesprächspartner.

Neben seiner Tätigkeit bei der SCHUNCK GROUP war Friedrich Schretzmeier langjähriger Dozent bei der Industrie- und Handelskammer und saß dort im Prüfungsausschuss. Des Weiteren war er für den Deutschen Industrie- und Handelskammertag tätig.

Am **24. September 2013** begeht Friedrich Schretzmeier sein **50-jähriges Dienstjubiläum** - zu diesem Ehrentage wünscht ihm die gesamte SCHUNCK GROUP alles Gute



Friedrich Schretzmeier

Hintergrund:

Die SCHUNCK GROUP ist ein internationaler Versicherungsmakler, spezialisiert auf die Branchen Logistik und Industrie. Im Fokus stehen die Beratung und die Vermittlung von maßgeschneiderten Versicherungslösungen für individuelle Risiken bei mittelständischen Unternehmen. Das Versicherungs-Portfolio reicht von Verkehrshaftung und Warentransport über Betriebs-/Umwelt- und Produkthaftpflicht bis hin zu Forderungsausfall und Factoring. Schunck wurde 1919 gegründet und ist seither im Familienbesitz. Hauptsitz ist München. Hinzu kommen weitere 11 Niederlassungen in Deutschland sowie Tochtergesellschaften in Frankreich, Österreich, Spanien, Ungarn und ein globales Netzwerk mit über 180 Maklern weltweit. Im In- und Ausland arbeiten mehr als 300 Menschen für Schunck. In Deutschland firmiert das Unternehmen als OSKAR SCHUNCK AG & Co.KG.

OSKAR SCHUNCK AG & Co.KG
Silke Hallström
PR-Referentin
Leopoldstraße 20, 80802 München,
Telefon: +49 89 38177-138
E-Mail: HallstroemS@schunck.de